



INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA SU NEGOCIO

Boletín #65



10 de noviembre -2020

Basados en los lineamientos establecidos por La Organización Mundial de la Salud y los distintos comunicados de las autoridades locales, ante la declaración de **"Emergencia Internacional"** por (COVID-19), Securitas Colombia presenta un Panorama de Seguridad para el desarrollo del Plan de Continuidad de su Negocio- BCP.

Infórmate para estar más seguro:



Cifras Nacionales



Este documento es exclusivo para: Clientes, trabajadores y personal operativo por época de emergencia sanitaria.
Fuentes: Información basada en publicaciones realizadas en medios de comunicación y fuentes oficiales.

Económico



A pesar de las medidas de confinamiento, hubo un sector de la economía que no paró y rindió resultados positivos. **El sector del consumo doméstico, alimentos y víveres registró un buen comportamiento** además de cambios en las dinámicas de consumo de los clientes durante los meses más álgidos de la pandemia. Según el último estudio de Brandstrat, **el 86% de los encuestados mencionaron que alguna marca en particular resaltó positivamente.**



Noviembre será clave para el sector petrolero. Las dificultades del sector muestran la necesidad de reactivar la industria, pues una menor producción de gas y petróleo lleva a menor exportación de hidrocarburos, generando des balances en la cuenta corriente del país. Las estrategias del Gobierno, dan mayores expectativas; **se espera cerrar el año con producciones cercanas a 800.000 barriles, 95 taladros activos y entre 15 y 18 pozos exploratorios.**



El Banco de la República informó que, a agosto de 2020, **la deuda externa llegó a \$150.505 millones USD, lo que significó un aumento de 10,85% frente a agosto de 2019, cuando la cifra fue de \$135.765 millones USD.** Como porcentaje del PIB, la deuda externa del país a agosto subió a 53,6%, por encima de 42% registrado en el mismo mes de 2019. Este nivel actual es el más alto en la historia del país.

Político



Durante el espacio diario del Presidente, **se afirmó que se destinarán \$140.000 millones para atender la emergencia en San Andrés por el huracán Eta;** de estos recursos, \$45.000 fueron destinados por el Inviás para el alcantarillado fluvial. Además, se anunció la creación de "San Andrés adelante", una línea de apoyos con condiciones más favorables para empresarios, que contará con \$30.000 millones.



El Concejo de Bogotá aprobó el proyecto con el que se iniciaría la declaración de la emergencia climática en la capital. Allí se incluye el proceso de reducción de gases de efecto invernadero en 50% para los próximos 10 años. También se reconoce el cambio climático como determinante ambiental en el ordenamiento territorial, así como la separación y manejo del agua lluvia, el agua gris, el agua residual y el agua potable de manera inteligente.

Seguridad



Transportadores de carga han denunciado **nuevos casos de robo en las carreteras del Quindío,** principalmente en la vía hacia el alto de La Línea, donde los delincuentes se aprovechan de los vehículos que van con marcha lenta, rompen las carpas y bajan elementos sin que los conductores se percaten.



El Centro de Investigación y Estudios Sobre Conflictos Armados, Violencia Armada y Desarrollo-CERAC-, identificó que durante el pasado mes de octubre se **registró un aumento del 80% en los crímenes relacionados con la violencia política.** El monitoreo se realizó entre el 1 y el 31 de octubre y se detectó que persiste el alto riesgo de seguridad contra los líderes sociales y defensores de Derechos Humanos en Colombia.



Una granada fue lanzada contra un grupo de mineros que estaban en la planta de beneficio de la Mina Cogote, ubicada en el sector Alto de los Patios, a la salida de la cabecera municipal de Segovia (nordoste antioqueño). Esta es una de las minas más representativas de la mesa minera del municipio. De acuerdo con información preliminar, 3 personas resultaron heridas.

Salud



Mintransporte, Cancillería y Migración Colombia **aclaran que no se han implementado nuevas restricciones al ingreso al país.** Informaron que el país está a la espera de que las autoridades aeronáuticas internacionales avancen en la apertura gradual de vuelos y recuperar el ritmo precovid para consolidar **la reactivación económica "responsable y sostenible".**



De acuerdo con la Alcaldesa de Bogotá, **explicó que la ciudad está preparada para que el regreso a las aulas se desarrolle con todos los estándares de bioseguridad.** En lo que respecta a los maestros mayores de 60 años, la alcaldesa señaló que se tendrán todos los cuidados con los docentes que asistan a los 399 colegios del Distrito, bajo el modelo de alternancia.

